

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ENTREGA DE BONOS RED SOLIDARIA JICALAPA

06 JUNIO DE 2007

QUERIDOS HABITANTES DE JICALAPA:

AL INICIAR EL CUARTO AÑO DE ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, ME ENORGULLECE ARRANCAR DESDE ESTE LUGAR DE JICALAPA, AQUÍ DONDE ESTAN LOS PROBLEMAS, LA SEGUNDA FASE, DEL EXITOSO PROGRAMA RED SOLIDARIA, CON LA ENTREGA DE BONOS PARA LA EDUCACIÓN Y LA SALUD EN LOS PRIMEROS 15 MUNICIPIOS DE EXTREMA POBREZA ALTA, TAL COMO LO PROMETI EL PASADO 1 DE JUNIO.

EN ESTOS PRIMEROS 15 MUNICIPIOS DE POBREZA EXTREMA ALTA, RED SOLIDARIA BENEFICIARÁ A 21 MIL FAMILIAS, CON UN DESEMBOLSO EN ESTE AÑO DE MÁS DE DOS MILLONES DE DÓLARES. ESTE MONTO PROGRAMADO Y EL NÚMERO DE FAMILIAS, PODRÍA VARIAR DEPENDIENDO DE LOS RESULTADOS DEL CENSO QUE ACTUALMENTE ESTÁ REALIZANDO EL FISDL.

SOLO EN ESTE MUNICIPIO DE JICALAPA, SERÁN BENEFICIADOS 973 FAMILIAS, QUIENES VAN A RECIBIR MAS DE 32 MIL DÓLARES.

ADEMÁS A TRAVÉS DEL FISDL, SE EJECUTARÁN SEIS PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA BÁSICA EN ESTE MUNICIPIO, CON FONDOS DE RED SOLIDARIA. EL MONTO TOTAL DE LA INVERSIÓN, ES DE MÁS DE 248 MIL DÓLARES. OBRAS EN LAS CUALES SE CONTARA CON LA AYUDA Y PARTICIPACIÓN DE LA ALCALDÍA Y POR SUPUESTO DEL GOBIERNO CENTRAL.

LOS PROYECTOS A EJECUTAR POR EL FONDO DE INVERSION SOCIAL EN JICALAPA SON: LA CONSTRUCCIÓN DE PUENTE PEATONAL SOBRE RÍO METAYO, CANTÓN METAYO, CONCRETEADO DE UN TRAMO DE CALLE A CANTÓN METAYO, CONCRETEADO EN CALLE PRINCIPAL CASERÍO LA PEDRERA, CONSTRUCCIÓN DE PUENTE HAMACA SOBRE RÍO LA PERLA, CASERÍO PIEDRA VIVA, REPARACIÓN DE CALLE DEL COSTADO PONIENTE DEL CASERÍO PIEDRA VIVA, CANTÓN LA PERLA, CONSTRUCCIÓN DE PUENTE DE HAMACA SOBRE RÍO SAN PEDRO, EN CANTÓN LA PEDRERA.

ESTA INVERSIÓN ES DE MUCHA IMPORTANCIA PORQUE DEMUESTRA QUE RED SOLIDARIA NO SOLAMENTE ES LA ENTREGA DE BONOS, SINO QUE TAMBIÉN INCLUYE UN IMPORTANTE COMPONENTE DE INFRAESTRUCTURA BÁSICA.



A TRAVÉS DE RED SOLIDARIA, LAS FAMILIAS VAN A RECIBIRÁN ENTRE 30 A 40 DÓLARES CADA DOS MESES DE ACUERDO AL TIPO DE BONO, CON EL CUAL ADQUIEREN EL COMPROMISO DE APOYAR A SUS HIJOS, PARA QUE CONTINÚEN SUS ESTUDIOS Y REGISTRAR A LAS FAMILIAS EN LOS PROGRAMAS DE SALUD.

DESDE EL LANZAMIENTO DE RED SOLIDARIA EN OCTUBRE DEL AÑO 2005, SE HA REALIZADO LA ENTREGA DE BONOS PARA LA EDUCACIÓN Y LA SALUD EN 32 MUNICIPIOS DE POBREZA EXTREMA SEVERA, Y SON MÁS DE 24 MIL FAMILIAS, QUE RECIBEN LOS BENEFICIOS QUE ESTE PROGRAMA SOCIAL QUE NO TIENE TINTE POLITICO, PORQUE LA POBREZA HAY QUE COMBATIRLA DONDE SE ENCUENTRE.

HEMOS INVERTIDO 5,8 MILLONES DE DÓLARES HASTA LA FECHA EN LAS FAMILIAS MAS POBRES DE NUESTRO PAÍS. PARA ESTE AÑO CONTINUAREMOS ENTREGANDO EL BONO PARA SALUD Y PARA EDUCACIÓN EN LOS 32 MUNICIPIOS DE EXTREMA POBREZA SEVERA, PERO ADEMÁS, LE SUMAREMOS LOS 15 MUNICIPIOS DE EXTREMA POBREZA ALTA, INVIRTIENDO SOLO EN ESTE AÑO 7,3 MILLONES DE DÓLARES PARA MÁS 45 MIL FAMILIAS.

QUERIDOS HERMANOS DE JICALAPA Y DE TODOS LOS MUNICIPIOS:

NOS COMPROMETIMOS A REALIZAR LA MAYOR INVERSIÓN EN EL ÁREA SOCIAL Y LO ESTAMOS CUMPLIENDO, A PESAR DE LOS OBSTÁCULOS QUE HEMOS ENCONTRADO, ESTAMOS LLEVANDO BENEFICIOS REALES A MILES DE SALVADOREÑOS,

HOY HE VENIDO A DECIRLES, QUE NO ESTÁN SOLOS, QUE CUENTAN CON LA MANO SOLIDARIA DEL GOBIERNO, TRABAJANDO CON LA ALCALDIA, CON TODAS LAS ALCALDIAS, Y QUISIERA DECIRLES QUE LOS DIRIGENTES RESPONSABLES SON AQUELLOS QUE JAMAS DESPRECIAN EL APOYO QUE UN GOBIERNO CENTRAL LE DA A LAS NECESIDADES DE LA POBLACION.

NOSOTROS ESTAMOS EN JICALAPA, PORQUE ESTE ES UN SITIO DE EL SALVADOR QUE NECESITA LA AYUDA DEL GOBIERNO. RED SOLIDARIA NO ANDUVO OBSERVANDO QUE SI JICALAPA LO GOBIERNA A, B O C PARTIDO, AQUÍ NO ESTA GOBERNANDO EL PARTIDO DEL PRESIDENTE, PERO AQUÍ VIVEN HABITANTES SALVADOREÑOS QUE NECESITAN EL APOYO DEL PRESIDENTE, DEL ALCALDE Y DE TODAS LAS INSTITUCIONES.

POR ESO EL ALCALDE DE JICALAPA LE VOY A CONTESTAR LO QUE ME PREGUNTO HOY Y AL ALCALDE DE TEOTEPEQUE QUE ESTA ALLA AL FONDO. EL PROXIMO AÑO LES VAMOS A CONSTRUIR ESE KILOMETRO Y MEDIO QUE UNE A TEOTEPEQUE CON JICALAPA. YA LO HABLAMOS CON CECILIA GALLARDO, QUE ES LA COORDINADORA DEL AREA SOCIAL Y VAMOS A CONSTRUIR ESE PEQUEÑO TRAMO DE KILOMETRO Y MEDIO.

VAMOS A MEJORAR LA VIDA Y LA CONECTIVIDAD ENTRE TEOTEPEQUE Y JICALAPA, A PARTIR DE ESTE MES, 15 NUEVOS MUNICIPIOS, NUEVO EDEN DE SAN JUAN, JICALAPA, VILLA DOLORES, SANTA ISABEL ISHUATAN, CACAOPERA, SAN FRANCISCO JAVIER, CORINTO, YAMABAL, JUJUTLA, SESORI, TACUBA, MONTE SAN JUAN, ARAMBALA Y CHILANGA EN SAN MIGUEL, SERAN INCLUIDOS EN RED SOLIDARIA.

QUIERO DECIRLES QUE ESTE PROGRAMA CONTINUA, YO ESPERO QUE AL FINAL DEL PERIODO PRESIDENCIAL TENAMOS LA MAYORIA DE LOS CIEN MUNICIPIOS QUE TIENE POBREZA, AQUÍ ESTAMOS CAMBIANDO LA VIDA DE LAS PERSONAS, NO SOLAMENTE PORQUE RECIBEN UN BONO PARA LA EDUCACION Y LA SALUD, SINO PORQUE ESTO SE CONVIERTE EN UN FIESTA DE SALUD, DE EDUCACION Y LA GENTE SE COMPROMETE, PORQUE AQUÍ LA CLAVE ES LA CORRESPONSABILIDAD PARA MANDAR A SUS HIJOS A LA ESCUELA.

ESTOS MUCHACHOS A LOS CUALES EN MUCHOS CASOS LOS HAN TENIDO HALANDO EL AGUA DESDE LAS CUATRO DE LA MAÑANA, LES VA A CAMBIAR LA VIDA, LOS VAMOS HACER MEJORES CIUDADANOS, EDUCADOS CON SALUD Y CON UN MUNICIPIO QUE IRA SALIENDO POCO A POCO DE LA POBREZA.

SEÑOR ALCALDE, USTED ESTA HACIENDO LO CORRECTO, USTED ESTA PREOCUPADO POR SU GENTE Y EL GOBIERNO CENTRAL, EL GOBIERNO QUE ME HONRO EN PRESIDIR, ESTA COMPROMETIDO CON TODOS LOS MUNICIPIOS DEL PAIS, INCLUYENDO HOY JICALAPA.

HE QUERIDO VENIR A ESTA ZONA, PORQUE MUCHAS VECES LOS POLITICOS DISCUTEN LOS PROBLEMAS ALLA EN LA CAPITAL, ALLA EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA ESTAN DISCUTIENDO LOS PROBLEMAS, ALLÁ NO ESTÁN LOS PROBLEMAS.

YO DIJE EN MI DISCURSO, EL PRESIDENTE SACA LE IBA A BUSCAR SOLUCIONES A LOS PROBLEMAS, PORQUE YO ME APARTO DE ESE GRUPO DE GENTE QUE LE BUSCA PROBLEMAS A LAS SOLUCIONES, PORQUE ESO SE PUEDE PEGAR, DIOS GUARDE, SE LE PEGA A UN PRESIDENTE Y NO SE RESUELVEN LOS PROBLEMAS.

ASI ES QUE HOY ESTAMOS AQUÍ EN JICALAPA, VAMOS A CONTINUAR ENTREGANDO OBRAS, A ESO NOS VAMOS A DEDICAR EN LOS PROXIMOS DOS AÑOS, A ENTREGAR MUCHAS OBRAS, Y PRONTO PRIMERO DIOS TENDREMOS LOS FIDEICOMISOS EN FOIVAL TRANSFORMADOS, EL FIDEICOMISO DE EDUCACION Y SEGURIDAD, Y VAMOS A SEGUIR INVIRTIENDO EN LA PARTE SOCIAL QUE ES EL CORAZON DE ESTE GOBIERNO.

HERMANOS DE JICALAPA, LA ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN Y HOY LES HEMOS VENIDO A CUMPLIR.

TRANSCRIPCION



MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

